

DESARROLLO DE PROYECTOS DE CULTURA DE LA LEGALIDAD

Cultura de la Legalidad no es una materia apegada a un sistema tradicional en el que se evalúa el conocimiento con un examen. Como quedó advertido desde el inicio de esta materia, lo que se pretende es que no solo adquieras conocimientos que le permitan entender la legalidad y su aplicación en el mundo real, sino que, precisamente, derivado de ese conocimiento, lo aplique en el caso o situación que, desde el inicio del curso, detectaron como área de oportunidad para colmar una necesidad o brindar una solución justificada en el mundo del derecho y que, finalmente, mejore el entorno social en que te desenvuelves.

